

マンスリータイムズ

5 月号

はまゆう支援学校

県障害者スポーツ大会



5月18日(日)に紀三井寺競技場において陸上競技大会が開催されました。本校から、100 m・200 m・1500 m・幅跳びの競技に高等部の生徒9名が参加し、メダルを多数獲得する活躍を見せてくれました。この日に向けて学校でも練習を積み、努力していた生徒たち。勝つことを経験し、次も頑張ろうという生徒。負けることを経験した悔しさから次も頑張ろうという生徒。それぞれにおいて実りのある経験を積むことができた1日でした。

今年度の長崎大会、また来年度の和歌山大会に向けて良い成績が残せる生徒が出てくることを期待しています。25日のボウリング競技にも1名参加し、がんばってくれました。

交通安全指導・ひまわり隊来校

5月14日(水)に和歌山県警本部交通企画課のひまわり隊の方による交通安全教室が開かれました。小学部、中学部、高等部に分かれて交通ルールの講話、模擬道路を使っての実技講習を行いました。模擬信号を見ての横断の練習では、ひまわり隊の方と一緒に「右を見て左を見て、もう一度右を見て」の確認を丁寧に行い、小学部の児童たちもよく見て、楽しくまた真剣に取り組むことができました。中学部、高等部は運動場にて自転車の実技を行い、安全な乗り方を改めて学ぶ機会となりました。最後にきしゅう君が登場すると、みんな大集合！記念撮影をして笑顔でお別れをしました。



学校見学会

5月20日(火)高等部、5月27日(火)中学部の学校見学会を開催しました。校区内の小・中・高等学校等から児童生徒、保護者、教員の方など、高等部には59名、中学部には31名の参加者がありました。はまゆう支援学校を見学することで、今後の教育活動や進路指導等に役立てて頂けたと思います。6月3日(火)には小学部の見学会を予定しています。

日曜参観日

5月25日(日)に今年度初の試みで日曜参観日を実施しました。平日の参観日では参加しにくい保護者の方やご兄弟、祖父母の方等も参加していただき、いつもより多くの方が来校して頂けたようです。来年度も続けていきたいと考えています。

6月の行事予定

- ・ 6月 3日(火) 学校見学会(小)
- ・ 6月 6日(金) フットベースボール大会(高)
- ・ 6月 9日(月) プール水泳開始
- ・ 6月13日(金) 全校研修(短縮授業)
- ・ 6月19日(木) 大塔中学校との交流(中)
- ・ 6月27日(木) 小学部参観日(午前)
- ・ 6月30日(月) 中学部参観日(午前)

